



« LA VOIX DES LAITIERS – n°26 – Septembre 2025 »

Défendons ensemble une rémunération équitable pour une agriculture durable !

## Actions récentes et à venir !

Chers membres,

Voici un aperçu des actions récentes du MIG et des rendez-vous à venir. Merci à tous pour votre implication : chaque initiative, chaque présence, renforce notre mouvement et la défense de notre métier.

### Nos actions récentes : Dialogue avec GAIA

Ces dernières semaines, GAIA a organisé des actions dans plusieurs villes pour dénoncer la prétendue cruauté de l'industrie laitière.

Le MIG a pris part à plusieurs de ces événements pour expliquer la réalité des fermes, déconstruire les préjugés et défendre le travail des producteurs laitiers. Un dialogue constructif s'est établi avec les représentants de GAIA et le public, permettant de faire entendre notre voix et de rappeler l'importance d'une agriculture durable, juste et respectueuse du bien-être animal.

### Nos rendez-vous à venir :

#### 1. Rappel : Mobilisation contre l'accord UE-Mercosur

**Le 4 septembre 2025 de 17 à 18h – Place du Luxembourg, Ixelles**

L'accord UE-Mercosur représente une menace pour l'avenir de notre profession. Il est de notre responsabilité collective de nous mobiliser afin de défendre notre métier et de préserver un revenu équitable pour les producteurs laitiers. Nous vous invitons à rejoindre cette action : chaque participation compte et contribuera à faire entendre notre voix. Ensemble, protégeons l'avenir de notre filière et de notre agriculture !

#### 2. Le MIG à la Foire Agricole de Battice

**Les 6 et 7 septembre 2025 – Stand 257**

Venez nous retrouver à la Foire Agricole de Battice, un rendez-vous incontournable pour les agriculteurs et le grand public. Nous y présenterons le MIG, nos actions et nos revendications pour un revenu équitable et une agriculture durable.

### Restons mobilisés !

Au sein du MIG, ce sont les producteurs laitiers eux-mêmes qui portent leur voix auprès du monde politique. Qui connaît mieux les réalités du métier, ses spécificités et les aléas du



secteur qu'un producteur laitier ? C'est cette légitimité qui fait notre force et qui prouve, encore aujourd'hui, toute la raison d'être du MIG. Le rôle du MIG est clair et complémentaire aux autres organisations agricoles : faire entendre la voix des laitiers.

Vous connaissez de futurs producteurs laitiers ? Encouragez-les à rejoindre le MIG pour défendre leurs intérêts et faire face aux nombreux défis du secteur. Pour toute question, n'hésitez pas à nous contacter !

Votre soutien est indispensable pour faire avancer nos revendications et défendre l'avenir de la production laitière. Merci à toutes et tous pour votre engagement.

À très bientôt sur le terrain,  
L'équipe du MIG